

Geschichten aus einer bizarren Welt

Krise in Entenhausen (Teil 1)

Von DavidB

Kapitel 3:

Goofys Hintern schmerzte bemerkenswert, als er sich aus seinen Dachziegeln wand. Irgendwann würde er noch einkalkulieren können, wann die Wirkung der Supernüsse nachlässt! Okay, eigentlich berechnet er es schon ein, nur vergisst er immer, seine Armbanduhr mitzunehmen.

Allmählich setzte sich der Staub in seiner Wohnung und offenbarte Teile des Daches und des ersten Stocks, welche er bei seinem Sturz mit hinab gezogen hat. Trotzdem war Goofy froh, innerhalb seiner heimischen vier Wände gelandet zu sein. Bei einer harten Landung außerhalb verstauchte er sich mal seinen Knöchel und musste binnen Minuten eine hastig zusammengeschusterte Ausrede finden.

Sein Blick wanderte nach oben zum strahlend blauen Himmel. Aus dem Loch in der Decke könnte man einen simplen Aufzug machen. Goofys Freund und ehemaliger Mitbewohner Maxi Smart zeigte ihm schon bei einem Bauhaus, wie man einen Lift aus einem Eimer und etwas Seil bauen kann. Das Leck im Dach würde Goofy dennoch flicken müssen.

Ein Pochen schreckte ihn aus seinen Gedanken. Während Goofy sich den Staub von Hose und Weste klopft, eilt er zur Haustüre, um seinen unbekanntem Besucher zu empfangen.

Seitdem Goofy vom Erdnussstrauch aus seinem Garten kostete, verwandelt er sich bei jedem Nuss-Naschen in den übermenschlichen Supergoof. Während sich Goofys Fähigkeiten eher in Grenzen halten, kann er als Supergoof nicht nur schwere Lasten heben und fliegen, sondern auch durch Wände und zu mikroskopische Mikroben blicken. Seine gewohnten Klamotten verwandeln sich augenblicklich in einen roten Strampelanzug und ein blaues Cape. Später erfuhr er, dass die aus gerösteten Knabbereien und sehr starken Dünger gewachsenen Erdnüsse nicht nur bei ihm diese Verwandlung herbeiführte, was aber nicht verhinderte, dass Supergoof immer ein paar Ersatznüsse unter seiner Mütze versteckt, da eine solche Nuss im Idealfall nur fünf Stunden wirkt. Nass vergeht ihre Wirkung fast vollkommen, eine faule Nuss lässt Goofys Sinn für Gerechtigkeit wanken. Und was die Supernüsse gebacken anstellen, kann er gar nicht mit Worten ausdrücken.